
Oberbürgermeisterin  Reker
zufrieden
Oberbürgermeisterin Henriette Reker hat sich heute Nachmittag
zufrieden  über  den  bisherigen  Verlauf  des  Straßenkarnevals
gezeigt. „Der Einsatz aller Beteiligter hat sich gelohnt, die
Stimmung unter den Jecken, die den Rosenmontagszug begleitet
haben, war wirklich gut. Ein origineller Zug mit tollen Wagen
und Gruppen. Die bisherige Bilanz zeigt (Stand 19.00 Uhr), daß
bis auf wenige Ausnahmen wirklich der Fasteleer, der Zug und
der Spaß an der Freud im Mittelpunkt der Jecken stand, die
sich auch nicht vom Alkohol betäuben wollten. Der Rosenmontag
ist natürlich noch nicht vorbei – aber der Rosenmontagszug und
der bisherige Verlauf waren schon einmal ein schöner Erfolg.“

Quelle: Stadt Köln – Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
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